

Liebe Mitglieder und Freunde der Historischen Gesellschaft Köln,

Köln blickt als älteste deutsche Großstadt auf eine mehr als 2000-jährige Geschichte zurück. Die ganze Vielfalt dieser Historie in 13 Bänden aufzuschreiben, einem weiten Leserkreis zugänglich zu machen und für die folgenden Generationen zu erhalten – daran arbeitet die Historische Gesellschaft Köln seit 25 Jahren.

Als Oberbürgermeisterin und Präsidentin der Historischen Gesellschaft Köln freue ich mich über dieses Jubiläum sehr. 25 Jahre zeugen von der Sorgfalt und Leidenschaft, mit dem sich die Wissenschaft unserer Stadtgeschichte annimmt. Ich bin überzeugt, dass wir gut daran tun, unsere eigene Geschichte sorgsam zu bewahren. Denn sie dient uns als Rückspiegel, um sicher und verlässlich durch das Hier und Heute zu steuern.

Den Grundstein für die 25-jährige Erfolgsgeschichte der Historischen Gesellschaft Köln legte Dr. Hugo Stehkämper, der ehemaligen Leiter des Historischen Archivs der Stadt Köln. Er setzte ein Projekt ins Werk, das sein eigenes Leben überdauerte und bis heute dank exzellenter Historiker sowie eines großzügigen Sponsoren- und Mitgliederkreis fortbesteht. Bislang sind 5.476 Seiten in 9 Bänden erschienen und Sie dürfen sich bereits auf den 10. Band freuen, der 2021 erscheint.

Ich wünsche der Historischen Gesellschaft bei dieser für die Kölner Stadtgesellschaft so wichtigen Aufgabe weiterhin gutes Gelingen.



Henriette Reker

Oberbürgermeisterin der Stadt Köln